

## Als Umweltschule ausgezeichnet

Die Wallschule Wildeshausen ist zum dritten Mal zur Umweltschule ernannt worden (wir berichteten). Stolz präsentierten Rena, Jorik, Leon und Luna (alle 4c, von links) sowie Ina Popken, Rektorin Roswitha Remmert und Anja Nolte (von links) am Freitag die entsprechende Fahne. Im Vordergrund ist ein Modell des Amphibienhügels am Schulteich zu sehen, den die Kinder gebaut haben. Dieses Projekt war eine der Voraussetzungen für die Verleihung des "Umweltschulen"-Titels.